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ＰＴＡ会長   前田 道子 

半野田副校長先生より 

令和5年3月11日（土）9:30～　 多目的室にて開催 

令和5年3月20日 

随分と春めいてきて１年経つのだと実感しています。 
ご多忙の中、この1年間学校のため生徒のためにご尽力いただきまして 
本当にありがとうございました。 
新しい役員の方々もお忙しいことと存じますが、高井戸中学校のために 
少しでもお力添えいただければ、ますます盛り上がっていくことと 
思いますので、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 
 
高津校長先生より 

令和４年度のＰＴＡ活動行事も本日の高中まつりをもって全て終了
します。皆様のご協力により無事終了することができましたことを
心より感謝申し上げます。高中生の保護者として３年間実行委員会
に出席してきたので、本日が最後の実行委員会と思うと寂しさがあ
ります。ただ今後は地域の一員として高中生とこの学校を見守り続
けたいと思っております。 
学校運営協議会、学校支援本部、青少年委員の皆様、引き続き高井
戸中学校へのご支援をお願い申し上げます。また、新役員の皆様も
子どもたちのためにぜひ学校を盛り上げていってください。どうぞ
よろしくお願いいたします。 

会長より 

校長　高津 憲 

皆様1年間本当にありがとうございました。学校は子どもたちも 
保護者の皆さんも、先生も地域の方々も楽しく過ごせることが基本にあって、 
その中でいろいろと課題が生じます。一番は子どもたちが 
どうやって主体的に活動に取り組めるのかということです。 
今の中学生が大人になったとき、中学校・高校時代にどのように過ごしてきたか 
という自信が社会に活きると考えています。 
今年度のキャッチフレーズは「夢ＨＵＧ」夢を持ちましょうということでした。 
夢をどう支援するか、どのように自分の力で取り組んでいくのかを考えたとき、 
保護者や先生、友達に助けてもらう場面は必ずあると思います。 
そういった意味でもコミュニケーションの取り方を中学校高校でたくさん 
経験しなくてはいけないのですが、この３年間コロナ禍にあってその機会を 
だいぶ損失してしまいました。 
これからの学校の役割は、子どもたちを教育していくことよりも、 
支援することが主になるのではないでしょうか。先生方はファシリテーターに 
なる必要があると思います。→ 

もちろん教えなくてはいけないこともたくさんありますが、子どもたちが 
前に向かって進んでいけるよう上手く支援していくことが 
これからの学校現場では大切なのではないかと考えています。 
来年度は今年と大きく変わることはありません。３月１３日から 
世間的にはマスクを外してよいとなっていますが、学校に関しては 
４月１日以降教育委員のガイドライン変更を待ってとなります。 
個人的には来年度はコロナ前に戻したいと考えており、 
高中ミニコンサートなども感染状況にもよりけりですが 
やりたいと思っています。 



 
 

【令和５年度PTA会費の減額について 】 
PTA会費の予備費（繰越金）が昨年４月時点で１００万円あったため、 
昨年PTA会費を月額２５０円から２００円に減額した。 
高中まつりで予備費を使用しても、十分残ることから 
来期も会費を２００円にしても十分に賄えると考えている。 

●昨年に引き続き、PTAのゆうちょの口座に各自振り込んでもらう 
●入金確認は会計だけではチェックが大変なので、新役員の方は 
  全員でご協力いただきたい  

【令和５年度PTA会費集金方法について】 

がくぷりは継続で運営会社に連絡済。費用は４月に新年度予算から支払い予定  
【がくぷり継続について】 

●在校生はもちろんのこと、卒業しても地域の一員として 
  学校に協力する会として設立 
●現状はおやじの会はPTAの傘下にしている 
（年度途中の立ち上げで予算を取っていない、ＰＴＡ保険が利用できる 
   メリットもあるため） 
●今後PTA傘下を継続するか、予算はどうするかは要検討 
  

【おやじの会（仮）について】 

●昨年はPTAから協力金（５万円）を出し、その金額でやりくりしてもらった。 
  来年度も引き続き５万円で検討したい 
※校長先生より※ 
   保護者向けにアンネのバラの授業を来年度もやっていただけるよう依頼した。 
   バラが咲き終わるころにフラワーアレンジメントなどの企画も 
検討しているとのこと。  

【アンネのバラについて】 

●今年度初めて、転入生には月割りで会費徴収した 
●転出者にも原則お返ししたいが、転出情報が入らないため 
  これまで返金はしたことがない 
●転出者から申し出があれば返金をしたいと考えている 
 ※前田会長より※ 
   会費減額や徴収方法についてはあくまで提案なので、新役員で 
   話し合ってほしい。 

【PTA入退会について】 

【PTA公式LINEアカウントについて 】 
がくぷりへのお問い合わせが増加したことや保護者が気軽に問い合わせできる
窓口があっても良いのではということで、公式LINEアカウントを始めた  

【何でもお話し会について】 
もう少しやってほしかったという声もあった。以前より参加者も増え 
敷居が下がった感じがする。継続して開催してほしい 

【サークル関連】 
バレーボールは予算があるが、バドミントンは予算を取らず 
PTAのサークルとして活動。前田会長が卒業されるため、 
平野さんに引継ぎ済 

【その他】 
これまで4月に行っていた離任式は３月２４日に行う。 
プレゼントやメッセージなどは新年度に改めて送る予定 



 
 

１～３月活動報告 

《役員・委員共通》 
●第７回、第８回実行委員会 
●第３回「何でもお話し会」 
●高中まつりミーティング、関連準備 
●第１回高中まつり 
 

《役員共通》 
●第９回役員会 

会長 
●P協拡大役員会 
●P協実行委員会 
●P協２分区会 

内副会長 

●学校保健委員会 
●学芸発表会DVD仕分け作業 
●がくぷり配信（随時） 

外副会長 
●青少年育成委員会広報部会 
●学校保健委員会 
●青少年育成委員会定例会 

会計 
●広報誌印刷代、高中まつり関連支払い 
●近隣小学校卒業レタックス手配 

庶務 
●実行委員会ニュースvol.７、８作成・配信 
●来年度入学式セット改訂 
●学芸発表会DVD仕分け作業 

１年学年委員 
●標準服・体操服リサイクル品譲渡会、 
  リサイクル品回収 

２年学年委員 
●標準服・体操服リサイクル品譲渡会、 
  リサイクル品回収、寄付のお願いがくぷり配信 
 

３年学年委員 
●卒業を祝う会、卒業式の準備・実施 

広報委員 
●３号誌作成、配布作業 
※その他作業はLINEにて 
 

選考委員 
●来年度PTA役員承認選挙 
●選挙結果報告 


